

PEMDES

Bupati Adirozal Lepas 334 Kontingen Kerinci untuk Mengikuti Porprov Jambi ke XXIII

Soni Yoner - KERINCI.PEMDES.WEB.ID

Jul 3, 2023 - 20:16



KERINCI, JAMBI – Bupati Kerinci, Adirozal melepas kontingen Kerinci untuk mengikuti Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jambi ke XXIII di halaman Kantor Bupati, Bukit Tengah, Senin (03/07/2023).

Bupati Kerinci Dua Periode ini mengatakan bahwa selama menjabat sebagai Bupati, Kerinci tidak pernah mengambil atau menyewa atlet dari luar untuk Porprov Jambi.

“Daripada menyewa atlet dari luar, lebih uang itu digunakan untuk pembinaan bagi atlet asli Kerinci, karena pasti juga akan menjadi atlet yang handal. Lebih baik dapat perunggu tapi asli orang Kerinci, dari pada dapat emas tapi orang luar atau menyewa,” katanya.

Orang nomor satu di Kabupaten ini juga memberikan motivasi dan semangat bagi atlet Kerinci yang merupakan duta Kerinci di Porprov. Serta agar atlet menjaga kesehatan, menjunjung sportifitas, serta berjuang memberikan yang terbaik saat bertanding nantinya.

“Kita berharap semoga atlet mampu bersaing dengan atlet terbaik kabupaten/kota di Jambi. Tetap semangat, jaga sportifitas, berikan yang terbaik untuk Kerinci, selamat bertanding,” ujar Bupati.

Bupati juga berpesan agar atlet tunjukkan sportifitas dan integritas yang tinggi raih lah prestasi, dengan kerja keras dan keyakinan kita dapat meraih prestasi yang gemilang.

“Anda adalah pahlawan kami, anda adalah harapan kami, harapan kabupaten kerinci di Porprov Jambi 2023 ini. Anda akan berhadapan dengan atlet terbaik dari Kabupaten/kota. Perjuangkan Lah nama baik Kerinci, tunjukkanlah jiwa juang dan semangat juara,” pungkasnya.

Sedangkan ketua Umum KONI Kerinci Ir Deki Almitas ST menyampaikan jumlah cabang olahraga yang diikuti terdiri dari 32 Cabang dari 40 Cabang yang dipertandingkan. Dengan diikuti 279 nomor pertandingan dari 571 nomor pertandingan yang dilombakan di Porprov Jambi.

“Kerinci mengirimkan 334 atlet untuk porprov Jambi. Ketua Koni juga menegaskan bahwa 100 persen atlet Kerinci yang ikut bertanding di Porprov Jambi adalah atlet putra-putri terbaik asli Kerinci,” katanya. **(Sony)**